





NEWS • LOKALES • REGION • POLITIK • SPORT • PANORAMA • WIRTSCHAFT • KULTUR • LEBEN • REISE • WOCHENENDE • VIDEO

NAI CDOD

STARTSEITE > STÄDTE > HATTINGEN > VERSCHIEDENE NATIONEN FEIERN GEMEINSAM LOKALSPORT

Verschiedene Nationen feiern gemeinsam



03.01.2017, 05:36









Q

Zum Epiphaniasfest am kommenden Freitag, 6. Januar, feiern die evangelische Kirchengemeinde Haßlinghausen-Herzkamp-Silschede und die katholische Kirchengemeinde St. Josef Haßlinghausen in Zusammenarbeit mit der Flüchtlingshilfe Sprockhövel die "Weihnacht der Nationen". Hierzu sollen insbesondere Menschen eingeladen werden, die vor Krieg, Hass und Armut geflohen sind und in Deutschland Frieden und Zukunft suchen. Die Veranstaltung findet diesmal - mit Ausnahme des Gottesdienstes - in der Sporthalle Haßlinghausen statt. Sie beginnt mit einem Kinderprogramm ab 16 Uhr. Der ökumenische Gottesdienst wird um 18 Uhr in der evangelischen Kirche Haßlinghausen gefeiert. Anschließenden ist eine Weihnachtsfeier Kulturprogramm in der Sporthalle Haßlinghausen geplant. Für die Weihnachtsfeier bitten die Veranstalter um Essensspenden; dabei bitten sie zu bedenken, dass wahrscheinlich auch Menschen muslimischen Glaubens an der Feier teilnehmen. Die zubereiteten Speisen sollten darum kein Schweinefleisch oder Schweinefleisch-Produkte (etwa Gelatine) enthalten. Die Essensspenden können ab 16 Uhr in der Sporthalle abgegeben werden.

Zum Epiphaniasfest am kommenden Freitag, 6. Januar, feiern die evangelische Kirchengemeinde Haßlinghausen-Herzkamp-Silschede und katholische die Kirchengemeinde St. Josef Haßlinghausen in Zusammenarbeit mit der Flüchtlingshilfe Sprockhövel die "Weihnacht der Nationen". Hierzu sollen insbesondere Menschen eingeladen werden, die vor Krieg, Hass und Armut geflohen sind und in Deutschland Frieden und Zukunft suchen. Die Veranstaltung findet diesmal – mit Ausnahme des Gottesdienstes – in der Sporthalle Haßlinghausen statt. Sie beginnt mit einem Kinderprogramm ab 16 Uhr. Der ökumenische Gottesdienst wird um 18 Uhr in der evangelischen Kirche Haßlinghausen gefeiert. Anschließenden ist eine Weihnachtsfeier mit Kulturprogramm in der Sporthalle Haßlinghausen geplant. Für die Weihnachtsfeier bitten die Veranstalter um Essensspenden; dabei bitten sie zu bedenken, dass wahrscheinlich auch Menschen muslimischen Glaubens an der Feier teilnehmen. Die zubereiteten Speisen sollten darum kein Schweinefleisch oder Schweinefleisch-Produkte (etwa Gelatine) enthalten. Die Essensspenden können ab 16 Uhr in der Sporthalle abgegeben werden.